



RoyalCaribbean  
INTERNATIONAL

# CRUISE PLANNER:

TUS COMPRAS A BORDO AL ALCANCE DE TU MANO.  
RESERVA CON UN SIMPLE CLIC

El Cruise Planner es nuestro planificador de cruceros. A través de esta herramienta nuestros pasajeros pueden introducir el localizador de su reserva para acceder a la información sobre el crucero que han reservado. Podrán programar y reservar nuestros espectáculos y actividades a bordo, contratar paquetes de bebidas, paquetes de internet, restaurantes de especialidad, excursiones, tratamientos de spa, y muchos otros servicios, como la compra de regalos con los que sorprender a sus acompañantes. Además, de esta manera evitarán tener que hacer largas colas para realizar las reservas una vez a bordo.

Para que los clientes estén al corriente de toda la información relacionada con su crucero, es imprescindible introducir el email particular del cliente al hacer la reserva.

Las reservas de espectáculos, así como la contratación de servicios adicionales, también se puede realizar a través de la **App Royal Caribbean International**, disponible en dispositivos móviles Apple y Android.



CRUISE  
PLANNER

## ACTIVIDADES A BORDO

El Cruise Planner permite a los pasajeros organizar y reservar sus actividades y contratar servicios a bordo. Esto incluye desde sesiones en el simulador de surf Flowrider®, un amplio catálogo de tratamientos en el Vitality Spa & Salon y espectáculos gratuitos cuyas entradas se pueden reservar de forma anticipada.



## EXCURSIONES EN TIERRA

Ante tanta aventura aguardándoles en cada puerto, los pasajeros pueden usar el Cruise Planner para aprovechar su tiempo al máximo reservando sus excursiones de antemano.

Hay para todos los gustos, desde los más aventureros hasta los gourmets, pasando por los aficionados a la historia y los amantes de los animales.



RoyalCaribbean  
INTERNATIONAL

## BEBIDAS

Nuestro paquete de bebidas Deluxe ofrece los mejores refrescos para calmar la sed en alta mar, e incluye bebidas como Coca-Cola, vinos y cócteles, una amplia gama de cervezas, cócteles heleados, zumos de frutas, cafés, agua y té premium; todo ello puede reservarse por adelantado.

\*Consultar los precios de nuestros paquetes de bebidas sin alcohol.



## VOOM: EL INTERNET MÁS VELOZ EN ALTA MAR

Royal Caribbean VOOM® es seis veces más rápido que la WiFi de cualquier otro crucero, permitiendo a tus clientes estar conectados en todo el mundo. Aconseja a tus clientes que hagan la reserva por adelantado a través del Cruise Planner para poder utilizarlo nada más embarcar.



## RESTAURANTES

My Time Dining permite a los pasajeros disfrutar de cenas en el horario que más les apetezca. Gracias a Cruise Planner pueden reservar su acceso al restaurante principal con antelación y así escoger su horario de comidas y cenas. También pueden realizar reservas para comer o cenar en los distintos restaurantes de especialidad como el Wonderland o el Izumi entre otros.

Reservar actividades y servicios con antelación a través del Cruise Planner tiene muchas ventajas. Evita por ejemplo perder un precioso tiempo de vacaciones ya que no has de preocuparte de ir a realizar las reservas a bordo. Pero la principal ventaja es que las compras realizadas a través del Cruise Planner siempre tendrán un precio más económico.